

Más de 200 artistas en la feria Marte -  
El Mundo Castellón al Día - 30/07/2015

# Más de 200 artistas en la feria Marte

**El certamen será a partir del 1 de septiembre en  
varios puntos de la ciudad y el Palau de la Festa**

## CASTELLÓN

La concejala de Cultura del Ayuntamiento de Castellón, Verónica Ruiz, presentó ayer la II Edición de la Feria Internacional de Arte Contemporáneo de Castellón Marte 2015, que tendrá lugar a partir del día 1 de septiembre, hasta el 13, con varias actividades culturales en diferentes espacios de la ciudad de Castellón y que del 10 al 13 se instalará en el Palau de la Festa.

Marte es una feria que ya ha convertido a Castellón en referente de arte contemporáneo a escala nacional. Tanto es así que en su segunda edición será capaz de con-

gregar las obras de más de 200 artistas del mundo del arte contemporáneo y muchos de ellos estarán presentes en la feria para presentar su obra.

Ruiz estuvo acompañada por los organizadores Enrique Bocàngelus y Joan Feliu de 687 Utópica; el vicerrector de Cultura de la UJI, Wenceslao Rambla, el diputado provincial de Cultura, Vicent Sales; y el gerente de la Fundación Dávalos-Fletcher, José Vicente Ramón (entidad patrocinadora de la feria, entre otras). Hay que destacar que la iniciativa de Marte une los esfuerzos de entidades públicas.